



Schützenverein Redderschmiede

von 1966 e.V.

05.07.2022

Toller Erfolg für Leander Link



Nur einen Tag nach dem Leander zum neuen Jungschützenkönig unseres Vereins proklamiert wurde, errang er bei der Landesmeisterschaft den dritten Platz.

„Er habe toll geschlafen und freue sich auf seine erste Landesmeisterschaft“, so Leander Link auf der Hinfahrt zum Landesleistungszentrum in Kellinghusen.

Bei brütender Hitze schoss er einen tollen Luftgewehr-Wettkampf. Die Probe lief noch nicht ganz optimal, aber im Wettkampf wurde er immer besser. Der Schweiß rann und er kämpfte bis zum letzten Schuss, am Ende hatten Leander nach Serien von 89,4, 94,6, 94,1 und 96,7 – 374,8 Ringe geschossen.

Erschöpft aber strahlend kam er vom Schießstand, denn die 374,8 Ringe bedeuteten nicht nur den dritten Platz in der Jugendklasse, sondern auch eine Steigerung zur Kreismeisterschaft um sage und schreibe 29,3 Ringe.



Dagegen war Maximilian Warncke überhaupt nicht zufrieden, er kam doch etwas enttäuscht vom Stand. „Ich konnte mich nicht konzentrieren und wackelte nur, und dann diese Hitze, das war nicht mein Tag“, so Maxi. Mit 344,2 Ringen kam er auf den neunten Platz. Die erste Landesmeisterschaft ist immer etwas besonderes, da möchte man natürlich besonders gut schießen. „Er solle den Wettkampf abhaken und positiv denken, und bei den nächsten Wettkämpfen alles umsetzen was wir im Training üben“, so seine Trainerin Margrit, dann kommen die Ergebnisse von ganz alleine.

